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◆点　　鐘　　12：30

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　七夕さま

会長の時間	 会長　髙宮　勝美

会長就任挨拶
　私は2012－2013年度の
別府中央ロータリークラ
ブ会長と四クラブ代表会
長の髙宮勝美68才です。
ロータリー歴は2005年８
月２日入会で６年目で
す。まもなく７年目に入
ります。

　職種は不動産管理会社を営んでいます。
　私共の別府中央ロータリークラブの現況は、私
が会員増強委員長の時に入会して頂いた若手を含
め24名のメンバーです。
　各委員会は今まで人数不足の為、長期に渡り委
員長・役職が一部の人に片寄っていましたが、若
手の起用により２年連続の役職・委員長を停止し
た結果、今までクラブ内に漂っていた閉塞感が解
消され、少しぎこちないがそこが特色である若々
しいクラブに生まれ変わった感じがしています。
　私の年度内には会員増強委員長の強い決意で30

名体制を目指したいと思いますが、一つ気になっ
て皆様方に検討して頂きたいのが会費の増大で
す。
　私達の別府中央ロータリークラブでは入会案
内に年会費132,000円となっておりますが、実質
300,000円程の費用が必要です。
　忘年会・新年会・花見等の理事会等で決裁され

◆出席報告　　　　　出席委員長　平野　英壽

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　河村（別府東）
　　欠席　堀、河村、岐部、村津、中尾
　　理事会承認　椛田
　　出席免除　溝部
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国際ロータリー会長　　田　中　作　次	（国籍・日本）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
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髙宮　勝美
森園　伸也
木村きぬゑ
森　　宗明

大島由美子
村津　忠久
近藤　賢司

ＳＡＡ　亀井　　孝
直前会長　亀井　　孝

役員　会　長　髙宮　勝美
　　　副会長　森園　伸也
　　　幹　事　前田　哲矢
　　　会　計　大江　知巳

会報委員長　河村　貴雄第 　 　 回 例 会1102ＶＯＬ．25	- １
2012 年７月３日
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る項目は別として、入会案内状の132,000円の年
会費の内訳が全く不透明です。４クラブ合同事務
局の経費に於いても、前日の新旧会長・幹事引継
の際に自衛隊楽器購入費30,000円とあり、一人か
ら「これは何のお金ですか？」と聞かれ誰一人解
答が出ず、「前からそうです」という答えだけで
した。
　今日、このような財政事情の厳しい中、もう一
度聖域無しで全ての項目に目を通して削減出来る
経費は出来るだけ削減し、新会員獲得の出来やす
い環境を作っていきたいと思い、我がクラブでも
歳出の見直しを皆様に協力頂いております。市内
４ロータリークラブも合同事務局の管理検討委員
会を設置して、全ての経費見直しを進めて頂きた
いと思い、ご提案させて頂きますので是非協力を
お願いします。
　私達会長・幹事は高齢ではありますが、ロータ
リー歴では若輩者です。何かとお気付きの点もあ
ると思いますが、何とぞ寛容の精神で笑って許し
て下さい。

幹 事 報 告	 前田　哲矢

…本日から新年度のスタートです。
１年間よろしくお願い申し上げます。…

１．2012-2013年度国際ロータリーのテーマ

奉仕を通じて
平和を

２０１２－２０１３年度 国際ロータリー会長
田中 作次 氏

（埼玉県　八潮ロータリークラブ）

２．本日の卓話
『役員就任挨拶』
髙宮勝美会長、森園伸也副会長、前田哲矢幹事、
大江知巳会計、亀井　孝ＳＡＡ

３．本年度RI第2720地区ガバナーには大分中央
ロータリークラブの岡

おか

村
むら

泰
やす

岳
たか

氏が就任され、
RI第2720地区大分第３グループガバナー補

佐には湯布院ロータリークラブの田
たの

内
うち

康
やす

男
お

氏
が就任されました。

４．本年度、ＲＩ第2720地区委員に就任された当
クラブ関係者は、下記の方々です。
ロータリー財団部門・学友委員会副委員長
 平野　英壽会員
ブライダル少子化対策委員会副委員長
 大島由美子会員

５．６月29日（金）10：30～ビーコンプラザ・国際
会議室に於いて「平成24年度別府市防犯協会
連合会・別府市暴力絶滅対策協議会合同総会」
が開催され、髙宮勝美会長が別府市内４ＲＣ
代表会長として出席されました。

６．７月２日（月）10：00～髙宮勝美会長、前田哲
矢幹事の両名は、別府市内３クラブの会長・
幹事と共に、大分合同新聞別府支社、今日新
聞社、ＣＴＢメディアの各社をまわり就任の
表敬挨拶を済ませました。

７．本日、例会終了後、13：40～ホテルニューツ
ルタに於いて「第１回定例理事・役員会」を
開催致します。関係の方は、ご出席をお願い
致します。

８．例会変更のお知らせ
大分南ＲＣ ７月20日（金）の例会は、夜の親睦

例会の為　同日18：30～大分セン
チュリーホテルに時間・場所変更

９．次週の予定（原稿をお願いします。）
「就任挨拶（活動計画）」
森園伸也クラブ奉仕委員長、木村きぬゑ職業
奉仕委員長、森宗明社会奉仕委員長、大島由
美子国際奉仕委員長、堀由美新世代委員長

＊例会場の都合により、場所を変更して
12：30～ホテル山水館にて開催します。
お間違えのないようにご注意ください。

10．本日の回覧
①佐伯・中津・竹田ＲＣ　週報
②「７月10日（火）例会」出・欠席
③「もみじ谷整美作業」出・欠席（７月29日）

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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11．本日の配布
①週報No.1100、1101
②ロータリーの友７月号
③ガバナー月信No.1

スマイルボックス	 委員長　大江　知巳

○髙宮会長
　１年宜しくお願いします。

○前田会員
　今日はロータリー年度初めです。１年間幹事
頑張りますのでよろしくお願いします。

○平野（英）会員
　今年のスマイルはあつまるぞー。大江スマイ
ル委員長がんばれ！お付き合いでスマイル。

○鳴海会員
　本日は新年度第一回の例会です。会長、幹事
のご健勝を祈念し、この１年間中央クラブの良
いところを生かし、皆で大いに努力しようでは
ありませんか。以上を祈念してスマイル致しま
す。

○衛藤会員
　今日から新年度ですね。役員の皆様、今年一
年どうぞよろしくお願い致します。

○近藤会員
　新年度に入り、今日からロータリーソング委
員長になりました。常に楽しい音楽を会場に流
したいと思いますので、皆さん、バックグラウ
ンドミュージックのＣＤを貸して下さい。とい
うことで愛するスマボちゃんに１本スマイル！

○亀井会員
　初“スマボ”でーす。スマボちゃん、ガンバッ
テ下さい。中央ＲＣの貴重な財源になります！

○大島会員
　本日より新年度のスタートです、髙宮会長は
じめ役員就任の皆様、頑張って下さい。そして
今年度も宜しくお願い致します。

○後藤会員
　髙宮会長、表情が険しい。リラックスして一
年間がんばって下さい。笑って笑って！

○平野（教）会員
　今年度も楽しくしたいものです。スマイル。

○木村会員
　先日の会長、幹事慰労会、出席出来ずすみま
せん。堀由美さんと韓国に旅行に行って来まし
た。銀行のお金を借りた弱みです。ささやかで
すが、のりとチョコレートをおみやげ。

○津末会員
　役員のみなさん、本年宜しくお願いします。

○村津会員
　髙宮勝美会長さん、前田哲夫幹事さん、他会
員のみなさん、これから一年間お世話になりま
す。急な入院のために本日は欠席致します。ホー
ムクラブ欠席をお詫びしてスマイル致します。

○大江会員
　今期『スマイル委員長』になった大江です。
副委員長の梶原さんには、毎年度の委員長を参
考に、時々は、ライオンが我が子を谷底に陥れ、
自力で育つ指導も取り入れながら、大先輩の森
委員の知恵を拝借して１年間…頑張ろうと思い
ますので、どうぞ！皆さんのご協力をお願い致
します。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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副会長就任挨拶	 副会長　森園　伸也

　今年度、副会長を仰せ
つかりました森園です。
　副会長の役割などはま
だ何も理解できておりま
せんが、今年一年間、高
宮会長の下、勉強させて
いただきながら、別府中
央ＲＣのお役にたてるよ
うに頑張りたいと思って

おりますが、まだまだ力不足ですので会員皆様の
ご協力なくしては何もできません。今年度も引き
続きご協力頂きます様よろしくお願いいたします。

幹事就任挨拶	 幹事　前田　哲矢

　会員歴２年たらずで幹
事と言う大役を担当する
ことになり緊張していま
す。勉強不足で幹事が具
体的に何をするのか又、
ロータリーの規約もまだ
よく分かりませんが先輩
会員の方の指導、手続要
覧等で勉強し地区協議会

で強調されていました、「幹事は、クラブの肝心
要である」とのことを肝に命じ自分なりに頑張り
ますので御指導含め宜しくお願い致します。

会計就任挨拶	 会計　大江　知巳

　会計として、この１年
間宜しくお願い致しま
す。皆さまからお預かり
した尊い会費は、本年度
は、無駄と思われる経費
を思い切って削減すると
共に会員増強や活発な活
動に必要な経費には、十
分な予算を充てたいと思

います。『会員の会員による会員のためのクラブ』
作りを心掛け、歴代の会計の積み重ねを肝に銘じ
て頑張りたいと思います。

ＳＡＡ就任挨拶	 ＳＡＡ　亀井　　孝

　ＳＡＡとは Sergeant 
at Armsの略で、元来英
国の王室と議員（下院）
での慣用語として使わ
れ、「守衛官」を意味し
ていました。しかし守衛
と言えば日本では「警
護」の意味をもちますが、
ロータリー・クラブなど

がこの言葉を用いる場合には例会をはじめ、すべ
ての会議（国際大会・国際協議会・地区大会・地
区協議会など）が楽しく秩序正しく運営される様
常に心を配る、という事になります。実際にはＳ
ＡＡ「会場監督」俗に鬼軍曹とも呼ばれ、クラブ
では役員として重要な存在です。
　活動計画としては、
１．開会10分前には、例会場入口にて、タスキを

掛け、ゲスト・ビジターを大きな声の挨拶で
迎える。

２．例会中の禁煙
３．例会中の携帯電話マナーモードの徹底
４．食事中のＢＧＭ（ロータリーソング委員長）で、

和やかで楽しい食事をして戴く
５．実験的に座席の場所は、毎回抽選にて決める。
以上です。
　よろしくお願い致します。

BEPPU	CHUO	ROTARY	CLUB
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